

EL CORREO DE MALLORCA.

Suplemento al día 4 de marzo de 1860.

El vapor Rey D. Jaime II llegado esta mañana de Barcelona nos trae periódicos de aquel punto de los cuales copiamos las siguientes noticias.

Madrid 28 de febrero.

«El general en jefe del ejército de Africa, dice el 27 de febrero á las once de la mañana, que espera la llegada de los camellos y acémilas que hay en Málaga y Algeciras para romper la marcha.

Con igual fecha, manifiesta á las seis de la tarde el comandante de las fuerzas navales de operaciones, que acaba de fondear en Algeciras, porque el estado del mar habia hecho impracticables las operaciones, que se proponia sobre Salé y Rabat.»

La *Correspondencia de España*, contestando á la *Regeneracion*, dice que Inglaterra ninguna nota ha pasado á nuestro gobierno sobre las conquistas de los españoles en Africa.

Madrid, miércoles, 29 de febrero.

Se ha firmado el tratado todos los asuntos pendientes entre España y Dinamarca.

En el bombardeo de Arcilla y Larache acallamos los fuegos enemigos.

Ayer recibió el general O'Donnell los camellos, y se le incorporó la division vascongada. Mañana quizá marchará sobre Tánger.

—El general en jefe del ejército de Africa manifiesta con fecha 28 febrero que no ocurre novedad en el cuartel general de Tetuan; que se disponia á pasar revista á los tercios vascongados que habian llegado el dia anterior.

Madrid 4.º de marzo de 1860.

El general en jefe dijo el 29 de febrero á las once de la mañana desde el cuartel general de Tetuan, no ocurría novedad.

Paris juéves 4.º de marzo, á la una menos cuarto de la tarde.

Segun el *Morning Herald* de hoy, el Piamonte se ha negado á aceptar las proposiciones de la Francia.

Paris 28 de febrero.

Viena 27.—Ha causado pánico en la Bolsa la noticia de haber sido llamadas á las armas las reservas piamontesas.

Londres. 27.—Los periódicos reproducen la noticia del *Morning-Chronicle* sobre la alianza austro-rusa sin comentarios. El *Chronicle* la repite, añadiendo que esta alianza prueba que existe una conspiracion contra la libertad y la paz de Europa.

Londres 28.—M. Kinglake pide al gobierno que se comuniquen á la Cámara la correspondencia que haya mediado entre Francia, Inglaterra y Piamonte relativamente á la anexión de la Saboya y Niza á la primera. M. Kinglake desenvuelve su proposición y sostiene que esta anexión comprometería

la neutralidad de la Suiza y el equilibrio europeo.

Varios oradores toman parte en la discusión en pro ó en contra de la proposición.

Lord John Russell declara que la correspondencia probará la actitud que ha guardado la Inglaterra en esta cuestión, y cree que Napoleon vacilará antes de adoptar una anexión que sería precursora de una profunda desconfianza contra la Francia.

La proposición de M. Kinglake ha sido adoptada por la Cámara.

Paris 29 de febrero.

El *Pais* y la *Patria* desmienten la alianza austro-rusa, y el *Globo* de Londres también.

Viena 28.—Se ha desmentido la noticia de la misión del príncipe de Hesse á San Petersburgo.

—El *Times* de hoy dice que la anexión de la Saboya á Francia sería sensible, pero no de tan vital importancia que necesitase que la Inglaterra hiciese la guerra. El *Times* censura las expresiones usadas por Lord John Russell al hablar de las consecuencias de la anexión.

Paris juéves, 4.º de marzo.

Ayer el Emperador presidió la reunión del Consejo de ministros y del Consejo privado. Asistía á la sesión la Emperatriz.

Marsella, viernes, 2 de marzo.

Las correspondencias de Roma confirman la noticia de que el rey Victor Manuel ha enviado á Roma á su limosnero llevando una carta para el Sumo Pontífice en que le advierte que podrá verse obligado á ocupar las Marcas y la Umbria si llega el caso de que los pueblos pidan su anexión al Piamonte.

Su Santidad ha contestado inmediatamente al rey Victor Manuel que si esta ocupación se llevase á efecto le conminaría con las penas de que dispone la Iglesia.

El *Monitor* de Bolonia invita á los electores á que persistan en pedir la anexión.

El comité de Florencia ha propuesto para candidato al conde de Cavour.

Cotización oficial de las bolsas de Madrid, Paris y Londres en el día 1.º.

Madrid.—3 p. 010, 44-25.—Diferida, 34-35.

Paris.—3 p. 010, 68-35.—4 1/2 por 010, 97-95.—interior español, 43 1/4.—Amortizable, 42.

Londres.—Consolidados, 94 7/8 á 95.

Cotización oficial de las Bolsas de Madrid, Paris y Londres en el día 2.

Madrid.—3 por 100, 44-30.

Paris.—3 por 100, 68.—4 y 1/2 id., 97-90.—3 por 100 interior español, 43 3/8.—Exterior, 45.—Diferida, 34 1/2.—Amortizable, 42.

Londres.—Consolidados, 94 5/8 á 3/4.

Por todo lo que va sin firma.

El Srío. de la redacción.—Juan Villalonga.

IMPRENTA DE LA V. DE VILLALONGA

Cerca del Correo

J. V. S.
Juan Villalonga

